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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
REDISTRITACIÓN LOCAL 
 
REDISTRITACIÓN, COMPETENCIA DEL INE 
Por Anaid Mendoza  
“La redistritación es competencia del INE, pero si puedo comentar que hasta el momento no tenemos información 
que refiera el aumento en el número de distritos locales, no tenemos información oficial que sí lo determine”, 
comentó Gerardo  Romero Altamirano, Consejero Presidente del IEEQ. Sin embargo, el presidente indicó que en 
caso de aumentar el número de distritos en el estado, impacta directamente la cantidad de oficinas que el IEEQ 
tendría que abrir para garantizar los votos el día de las elecciones. “En caso de que llegue a aprobarse el aumento 
de distritos, es muy posible que en lugar de abrir 24 oficinas, tendríamos que abrir 27, adicionalmente la oficina 
central, esto con el único objetivo de garantizar los votos en las casillas”. Así mismo Gerardo Romero explicó que el 
ejercicio matemático para determinar un distrito es dividir el número de la población, según el censo (no tiene 
nada que ver con el padrón) y dividiendo entre el número de distritos que tiene el estado y se saca una media, que 
puede rebasar un 15% hacia arriba o hacia abajo, en el número de ciudadanos de cada uno de los distritos. (N, 5) 

 
NOTAS PRINCIPALES 

 
DQ: NO SUBIRÁ EL TRANSPORTE; INICIA DIÁLOGO CON LOS CONCESIONARIOS 
El gobernador Francisco Domínguez Servién aseguró que frente a la alza de combustibles a nivel nacional, en 
Querétaro no subirá la tarifa de transporte público y dijo que ya iniciaron las mesas de diálogo con los 
transportistas. (DQ, principal) 
 
EUQ: NO AUMENTARÁ TARIFA EN TRANSPORTE 
Por Martittza Navarro  
“No ha pretexto para que aumente la tarifa del transporte público”, aseveró el gobernador Francisco  Domínguez 
Servién y confirmó que no habrá incrementos en el pasaje. (EUQ, principal) 
 
N: NO SUBEN TARIFAS 
Por Mercedes Cortés 
El gobernador Francisco Domínguez Servién confirmó que no habrá aumento a la tarifa del transporte público, 
debido a que los contribuyentes que consumen grandes cantidades de diésel para el servicio cuentan con la 
posibilidad de compensar el IEPS contra el ISR. (N, principal) 
 
AM: HASTA 12 AÑOS DE CÁRCEL POR “ALARMAR” 
Por Cecilia Conde y Norma Ayala 
Podrían alcanzar hasta 12 años de prisión las personas que divulgaron a través de redes sociales una serie de 
“falsas alarmas” por supuestos saqueos en la ciudad de Querétaro, dio a conocer Alejandro Echeverría Cornejo, 
Fiscal General del Estado. (AM, principal) 
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PA: INVESTIGAN A INSTIGADORES 
Por Fernando Venegas 
Alejandro Echeverría Cornejo, Fiscal General del Estado, informó que después de que se abrieron seis carpetas de 
investigación por los hechos que derivaron en el saqueo de la sucursal de supermercados de la cadena Chedarui en 
el municipio de San Juan del Río y otros actos similares en el municipio de Amealco de Bonfil, ya han liberado dos 
órdenes de aprehensión al tener  plenamente identificadas a dos personas que participaron en los hechos. (PA, 
principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
ENTREGAN INFRAESTRUCTURA SOCIAL EN SANTA MARÍA MAGDALENA  
En la comunidad de Santa María Magdalena, el gobernador Francisco Domínguez Servién encabezó la entrega de 
obras de infraestructura social, para beneficiar a nueve mil 700 personas. (…) En este marco, el mandatario estatal 
también entregó, de manera simbólica,  juguetes a las niñas y niños de la comunidad. (AM 8, DQ 3, N 1) 
 
INCREMENTO DE GASOLINAS NO VA A FRENAR A QUERÉTARO 
EL gobernador Francisco Domínguez Servién aseguró que “arrancamos el año con un escenario nacional complejo 
por el alza en los precios de la gasolina. Lo mismo en las calles, que en las redes sociales, los queretanos han 
expresado su sentir”. (…) Recordó que la entidad se encuentra estable financieramente, debido a las políticas de 
austeridad que se ha puesto en marcha desde el inicio de la administración, así como la atracción de inversiones. 
(AM 2, DQ 2, N 2) 
 
VEHÍCULOS OFICIALES SOLO PODRÁN SER USADOS EN HORARIOS DE TRABAJO 
Como consecuencia del incremento a los costos de combustibles que entraron en vigor con el inicio de año, el 
gobernador Francisco Domínguez Servién recalcó que la situación obliga a la administración estatal a reforzar las 
políticas de austeridad y ajustar el gasto corriente para este 2017. (AM 2, CI) 
 
MEADE SE REÚNE CON GOBERNADORES 
El secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade Kuribreña, y el director de Pemex, Antonio 
González, se reunieron ayer con los gobernadores de Querétaro, Guerrero, Coahuila, Tlaxcala, Yucatán y Zacatecas, 
con quienes hablaron de los esquemas de colaboración que emprenderán. (PA, 1) 
 
IMPERATIVO OPTIMIZAR AL MÁXIMO LOS RECURSOS 
Por Mercedes Cortés 
Alfredo Botello Montes, Secretario de Educación, afirmó que el gobernador afianzará el diálogo con distintos 
sectores del comercio, la industria y el transporte a fin de mitigar el impacto de la inflación y el incremento en el 
precio de los combustibles para las familias queretanas. (N, 3) 
 
SALDO BLANCO EN OPERATIVO DE DÍA DE REYES, REPORTA POES 
Ángel Rangel Nieves, director de la Policía Estatal, reportó que el operativo de seguridad que se llevó a cabo en la 
zona metropolitana de Querétaro, con motivo del Día de Reyes, arrojó un saldo blanco. (AM 6, DQ 1-G N 1) 
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SOLAMENTE 2 INCIDENTES REPORTARON EN OPERATIVO 
Este viernes concluyó el operativo implementado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que se llevó a cabo 
desde el “Buen fin” y hasta este 6 de enero. Durante este periodo, la única novedad que se presentó fue lo sucedido 
este jueves por la tarde en la que, derivado de una riña en el mercado Escobedo, se difundieron noticias que 
alarmaron a la población, así lo informó Juan Marcos Granados Torres, Secretario de Seguridad Ciudadana, quien 
dijo que el otro incidente fue el saqueo a la tienda de Chedraui en San Juan del Río, donde se detuvieron a 24 
personas presuntas implicadas en el ilícito. (AM 4, N 6) 
 
AUTORIDADES ESTATALES Y DIPUTADOS PARTICIPAN EN TRADICIONAL FESTEJO 
Se llevó a cabo el tradicional festejo de Día de Reyes encabezado por la Presidenta del SEDIF, Karina Castro de 
Domínguez; en el evento se rifaron 214 regalos para niñas y niños.  (AM 6, N 1, EUQ 6, DQ 1-E) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
DIPUTADOS NO PERMITIRÁN MI RATIFICACIÓN, DICE NAVA 
Aunque la LVIII Legislatura local no ha emitido el dictamen final sobre el procedimiento de ratificación que inicio 
Miguel Nava Alvarado en la DDHQ, el ombudsman queretano aseguró que, debido a diversas irregularidades que se 
han presentado durante el mismo, es posible concluir que no se le permitirá continuar al frente de dicho 
organismo. (AM 7, N 5, EUQ 7) 
 
LEGISLATURA ACATARÁ A LAS AUTORIDADES 
En caso de que alguna autoridad judicial emita algún falló entorno al procedimiento de ratificación que inicio 
Miguel Nava Alvarado, para continuar al frente de la DDH, este será acatado conforme corresponda, manifestó el 
diputado Luis Antonio Rangel Méndez. (AM 7, DQ 1, N 5) 
 
PRIVILEGIAR AUSTERIDAD DEMANDA G. ÁNGELES 
Por Tina Hernández 
Ante el alza del combustible y la posibilidad e incremento en el costo de insumos y servicios; el presidente de la 
Mesa Directiva de la LVIII Legislatura del Estado, Gerardo Ángeles Herrera hizo un llamado al gobierno del estado, 
municipios y dependencias integrantes de los tres poderes a privilegiar la austeridad, pues no habrá partidas 
especiales. (N, 5) 
 
MORENA YA SE FROTA LAS MANOS ANTE EL GASOLINAZO 
Por Tina Hernández 
Revertir el gasolinazo con exhortos y leyes fiscales, es una medida que se contempla con poco éxito, expreso 
Herlinda Vázquez Munguía, diputada local por Morena, quien señaló que la única medida efectiva para disminuir el 
precio de los combustibles será un voto de castigo en 2018. (N, 3) 
 
DESTINAN 6 MDP PARA EL ARRAIGO DE MIGRANTES 
Por Tina Hernández 
Debido a las dificultades políticas que se vislumbra para los migrantes en Estado Unidos, en 2017 se ejercerá 6 
mdp para el fomento del arraigo de queretanos en sus comunidades, a través de un estímulo económico para el 
emprendimiento de nuevas empresas, informó el diputado Carlos Sánchez Tapia. (N, 4) 
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MUNICIPIOS 
 
GRUPOS POLÍTICOS PODRÍAN ESTAR DETRÁS DE SAQUEOS EN OTROS ESTADOS: MARCOS AGUILAR 
El presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, no descartó que algunos grupos políticos pudieran 
estar detrás de los saqueos y robos que se han registrado en otros estados, situación que dejó en claro no se ha 
presentado en esta demarcación, motivo por el cual continuarán los operativos para evitar esta clase de actos. (DQ 
1, PA 3) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
SE MANIFIESTAN CONTRA “GASOLINAZO” EN PLAZA DE ARMAS 
Por Redacción 
Cerca de 150 personas, principalmente jóvenes, se concentraron en Plaza de Armas para manifestarse contra el 
aumento al precio de las gasolinas. La mayoría de ellos portaban una camisa blanca en señal de que participaban 
en una expresión pacífica. (AM, 3) 
 
SCT INTERPUSO DENUNCIA POR LOS BLOQUEOS EN CARRETERAS 
Ricardo Ortiz Estada, Director del Centro SCT en Querétaro, exhortó a los transportistas a que sus actos de 
manifestación en contra del alza de los combustibles los realicen con estricto apego a la ley y sin afectar el derecho 
de libre a terceros, ya que iniciará el proceso administrativo para revocar el permiso a los transportistas que 
bloquean de manera total e impidan el paso en vías federales. (AM 2, DQ 7, N 1, PA 5, EUQ 3) 
 
DE NUEVA CUENTA TRANSPORTISTAS BLOQUEARON LA CARRETERA A SLP 
Por segunda ocasión, transportistas se manifestaron en la carretera federal 57 Querétaro-San Luis Potosí, debido 
al alto costo de los hidrocarburos.  (N 3, EUQ 3) 
 
COMERCIANTES DEL CENTRO HISTÓRICO REPORTAN PÉRDIDAS CUANTIOSAS POR RUMORES DE SAQUEOS 
Si con los rumores de supuestos saqueos querían afectar a los comerciantes de Querétaro, lo lograron, lamentó 
Alfonso González Hurtado, presidente de la Asociación de Comerciantes Establecidos del Centro Histórico, quien 
reportó pérdidas cuantiosas por la falsa alarma generada en redes sociales de saqueos en la capital del estado. (N 
6, PA 7, AM 3) 
 
PIDE CANACO A COMERCIANTES EVITAR EL PÁNICO ANTE AMENAZAS DE SAQUEOS 
Por Alma Córdova 
Salvador Hernández Yáñez, Presidente de la Canaco, hizo un llamado para que los comerciantes no cayeran en 
pánico ni difundieran información dudosa respecto a presuntos hechos violentos como saqueos de tiendas de 
autoservicio en razón de las amenazas que han circulado mediante redes sociales durante los últimos días. (AM, 3) 
 
¿POR QUÉ CRECIERON TANTO LOS RUMORES? 
Por Alejandro Jiménez 
Expertos comunicólogos consultados por la OEM coinciden en señalar que lo primero a considerar es la existencia 
de un caldo de cultivo ideal para que los rumores se propagaran, (…) Para Manuel Alejandro Guerrero, director del 
Departamento de Comunicación de la Universidad Iberoamericana, que la policía cibernética descubriera más de 
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mil 500 cuentas apócrifas atizando los rumores revela que existen una campaña política bien orquestada para 
incitar a las desestabilización, que no es otra cosa que inducir miedo en la ciudadanía. (DQ, 4) 
 
DOMICILIOS DE INSTIGADORES A SAQUEOS SON CATEADOS EN SAN JUAN DEL RÍO Y AMEALCO 
Alejandro Echeverría Cornejo, Fiscal General del Estado, dio a conocer que en la madrugada de este viernes se 
realizaron dos  cateos, uno en Amealco de Bonfil y otro en San Juan del Río, en domicilios de sujetos vinculados a 
actos vandálicos en estas demarcaciones, lo que arrojó el saldo de la detención de uno de ellos. (DQ 1, N 1-B, EUQ 1 
y 4, AM 4) 
 
INTENTAN “TOMAR” ALCALDÍA DE AMEALCO 
Elementos de la FGE detuvieron a un hombre que libreaba a un grupo de personas de San Idelfonso y que 
pretendían tomar las isntalaciones de la presidencia municipal de Amealco, informó Alejandro Echeverría Cornejo, 
Fiscal General del Estado. (N 5-B) 
 
DECLARAN PRÓFUGO DE LA JUSTICIA A UN JOVEN INCITADOR DE SAQUEO 
El joven de 20 años que convocó a saquear la sucursal de Chedraui en San Juan del Río, fue declarado prófugo de la 
Justicia, luego que no pudo ser ubicado por la Fiscalía General del Estado. Alejandro Echeverría Cornejo, titular de 
la FGE, dijo que a pesar de no ser localizado Luis cervantes, se piensa que huyó al Estado de México, pues es 
originario de Jilotepec y garantizó que será detenido. (N 5-B) 
 
DISPARAN A DESPACHADOR DE GASOLINERA POR NO PAGAR CUENTA 
Violento robo se suscitó en Prolongación Bernardo Quintana, a la altura de la Carretera a San Pedro Mártir, en el 
lugar un sujeto arremetió con un arma de fuego contra el despachador para no pagar la cuenta del combustible que 
cargó en su camioneta. Debido a la situación inmediatamente acudieron elementos de la Policía Municipal así como 
investigadores del delito quienes tomaron conocimiento de las acciones. (DQ 1-G, PA 1-LR) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
Reaparecen diputados. A unos días de que terminó oficialmente su periodo vacacional, los diputados Antonio 
Rangel, Daesy Hinojosa, Carmen Zuñiga, Atali Rangel y Juan Luis Iñiguez reaparecieron en un evento público. 
Aunque nos cuentan que algunos estaban haciendo recorridos, no habían hecho acto de presencia oficial, sino 
hasta que KCD, SEDIF,  los invitó a la entrega de juguetes a niños, en el marco del Día de Reyes. Preocupa IP bulos 
en las redes. Presentantes del sector empresarial local manifestaron su preocupación ante el manejo de 
información que se lleva a cabo en redes sociales. Los líderes de la Canirac y la Canaco, Sergio Salmón y Gerardo de 
la Garza, llamaron a a hacer un uso responsable de estos medios para evitar generar pánico entre la población, 
derivado de información muchas veces falsa, El alcalde de estos medios quedó claro la tarde del jueves, cuando en 
distintos puntos de la ciudad se corrió el rumor de que grupos de encapuchados realizaban actos vandálicos en 
diversos negocios, versión que resultó falsa. Caso omiso. Nos cuentan que sin importar las advertencias que realizó 
la Semarnat sobre no enviar las cartas a los Reyes Magos en globos de helio porque afecta al medio ambiente, hubo 
quienes hicieron caso omiso y mantuvieron la tradición para enviar las peticiones de sus pequeños a Melchor, 
Gaspar y Baltasar. Nos platican que incluso en el primer evento de 2017, del gobernador FDS, en Santa María 
Magdalena, se obsequiaron cientos de estos globos con helio, algunos de los que se escaparon de sus pequeños 
dueños y volaron con rumbo incierto, precisamente lo que quería evitar la Semarnat. (EUQ, 2) 
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EXPEDIENTE Q 
Por Adán Olvera  
No hay otro camino más que mostrar con ejemplos lo que le puede suceder al que salga de los límites de la ley y es 
que en el caso de las falsas llamadas al caos en Querétaro, ya van más de 20 personas llamadas a presentarse a la 
Fiscalía General del Estado. Las protestas y enojo social por el aumento en el precio de los combustibles no tiene 
nada que ver con los disturbios que se han generado en otras entidades y los que pretenden importarlos a 
Querétaro, me temo que van a recibir un castigo ejemplar y serán publicitados ampliamente para que los 
imitadores o “borregos” no se dejen llevar por el canto de las sirenas. El aumento al precio de los combustibles, ha 
causado un tremendo malestar social y no podemos distraernos de eso precisamente, de exigirle a todas las 
autoridades de cualquier nivel, que implementen programas y medidas para contrarrestar el duro golpe a la 
economía familiar; sin un transporte público de calidad no se puede dejar el automóvil, sin medios alternativos de 
movilidad no podemos ahorrarnos el consumo de gasolinas. Por más de 30 años los gobiernos en Querétaro, no 
hicieron nada por ofrecernos transporte público de calidad y que evitara tantos vehículos en las calles, por muchos 
años las inversiones se basaron en el transporte privado y los ciudadanos no hicimos tampoco nada. Se hicieron 
esfuerzos para el transporte público apenas hace un par de años pero no sirvieron de nada y es apenas ahora que 
se construye infraestructura para tratar nuevamente de ofrecer alternativas. Hoy la desgracia nos alcanzó porque 
no hay alternativas reales para enfrentar el  alza a los combustibles con un transporte de calidad y barato; 
tendremos que esperar a otra solución inmediata, como por ejemplo que se aprieten el cinturón de manera real, 
los órganos del estado mexicano. De Rebote. Al parecer en la Legislatura encontraron la forma (argucia legal) para 
librarse de Miguel Nava para que no siga al frente de la Defensoría de los Derechos Humanos, por lo pronto al 
defensor de los derechos humanos, le cayó en mal momento todo esto porque el ruido que ha intentado hacer, se 
ha diluido con las protestas del gasolinazo. (DQ, 3) 
 
TABLERO 
Por  Sergio Arturo Venegas Alarcón 
Aquella encuesta de la UVM en 1997. A dos décadas. Tenía el Partido Revolucionario Institucional de Querétaro en 
1997 una carta de lujo para el gobierno estatal: Fernando Ortiz Arana, líder de todas las cámaras y del comité 
nacional. Estaba sobrado. Tanto que tres años antes había sido mencionado como posible candidato a la 
Presidencia de la República, en relevo del malogrado Luis Donaldo Colosio. Casi todos los pronósticos favorecían al 
aspirante a gobernador del Invencible. Casi, porque la Universidad del Valle de México hizo una encuesta en la que, 
sorprendentemente, ganaba el PAN y que se publicó en un periódico local. El maestro coordinador del trabajo 
realizado con el apoyo de sus alumnos no daba crédito al resultado. Pensó que los estudiantes no habían hecho la 
tarea y decidió auditar el estudio. Y gran sorpresa. Sí. El PAN estaba arriba, a pesar de que Fernando Ortiz Arana, 
del PRI e incluso su hermano José por el llamado Partido del Ferrocarril, eran mucho más conocidos que Ignacio 
Loyola. Diversas reacciones provocó tan sorprendente encuesta. El candidato del PRI, Fernando Ortiz Arana, le 
llamó al responsable de la información para reclamarle que comprometiera el nombre de la UVM en algo tan 
descabellado. Y, desde luego, que ahora que él ganara no tendría cabida en Querétaro. Y es que era impensable la 
derrota del Revolucionario Institucional que tenía un gobernador de lujo, Enrique Burgos García y un abanderado 
de primera, Fernando Ortiz Arana. Pero no quedó ahí la cosa. Unos días después el coordinador de la encuesta 
acudió a ACIR, en donde hacía comentarios sobre temas económicos y que se encuentra al candidato de Acción 
Nacional, Ignacio Loyola Vera, favorecido con el resultado de su análisis. -Qué pendejo eres, le soltó, palabras más, 
palabras menos, ¿cómo crees que le voy a ganar a Fernando? Eso dice la encuesta, si quieres te doy copia, le 
respondió. Nunca la quiso. Sí, en cambio, interesó en la estructura oficial. Jorge López Portillo, entonces 
subsecretario de Gobierno, llamó al joven economista para pedirle se la compartiera al mandatario estatal. Era 
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marzo, a sólo tres o cuatro meses de las elecciones. Y ganó Ignacio Loyola (1997-2003). Al día siguiente de los 
comicios, nuestro director editorial Sergio Arturo Venegas Ramírez “El Armero, entrevistó al gobernador electo 
para MVS Televisión. “Todavía no me la creo” le dijo. ¡Ah! y por cierto, aquél maestro de la Universidad del Valle de 
México que, hace nomás 20 años, coordinó la encuesta es hoy el presidente estatal del Movimiento de 
Regeneración Nacional (Morena), Carlos Peñafiel Soto. La política es así. -BLANCAS Y NEGRAS- Activo. Hoy por es 
Braulio Guerra Urbiola el priísta con mayor trabajo hacia fuera y hacia adentro de Querétaro, porque está presente 
en las tareas de su partido aquí y se ha convertido en uno de los diputados federales más activos, en temas como el 
de la Carretera 57, el centenario de la Constitución del 17, matrimonios igualitarios y, próximamente, en temas 
económicos. Carta fuerte para el Senado. Este mes deberá quedar la renovación de los consejos municipales para 
elegir a los comités, en donde se gestan los acuerdos para las candidaturas a los ayuntamientos y distritos locales. 
En eso está trabajando el dirigente estatal Juan José Ruiz, a quien ya se ve como futuro líder de la bancada en el 
Congreso local o diputado federal. En Acción Nacional esperan los acuerdos entre los dos jefes reales: Ricardo 
Anaya Cortés, presidente del comité nacional y el gobernador Francisco Domínguez. Los operadores del primero 
son el dirigente estatal Pepe Báez, el diputado Toño Rangel y el ex edil de Jalpan, Michel Torres. Por parte del 
mandatario están el jefe de la oficina, Luis Bernardo Nava y Alfredo Botello. Tradicionalmente la relación con los 
partidos políticos pasaba por la Secretaría de Gobierno, pero eso parece no estar ocurriendo ahora, por lo menos 
con el PAN, porque el titular es esencialmente un policía, Juan Martín Granados Torres. que ni quiera ha podido 
con su principal encargo: la seguridad. -JUGADA TRAS JUGADA- Tonapriuh. Así se le llamaba a Tonatiuh Salinas 
Muñoz en su etapa de presidente del comité directivo estatal del Partido Revolucionario Institucional, coordinador 
de la campaña de Enrique Peña Nieto en Querétaro, aspirante a la candidatura al gobierno y hoy, ooootra vez, 
dispuesto a sumar a la causa tricolor. El ahora director adjunto de Nacional Financiera ha iniciado reuniones con 
dirigentes formales e informales del priismo para recuperar relaciones y tejer alianzas de cara a los comicios del 
año próximo, cuando se elegirán aquí, junto con la Presidencia de la República, senadores, diputados federales, 
ayuntamientos Congreso local. Conoce Tona la difícil situación del PRI por las decisiones del gobierno federal y las 
reyertas entre algunos de sus miembros más visibles. Sabe también que no se reflejan a su favor los yerros de las 
administraciones panistas. Así las cosas, Tonatiuh considera indispensable lograr la unidad de los principales 
actores del priismo queretano en el proceso de renovación de sus comités municipales y en la consolidación del 
estatal, encabezado por Juan José Ruiz. El también ex secretario de Desarrollo Sustentable y del Trabajo en la 
administración del gobernador José Calzada Rovirosa, con quien mantiene cercanía, es vinculado también al ahora 
canciller Luis Videgaray, que le nombró en su actual encargo. Con tales relaciones y el trabajo realizado aquí desde 
sus tiempos de presidente de la Coparmex, Salinas Muñoz se ve dispuesto a participar en los siguientes eventos 
políticos. Los priístas dirán. -CINE PLAZA- Diabólico. Alza en los combustibles, bloqueo de carreteras y, ahora, 
psicosis por saqueos. Coctel económico-político del diablo para las elecciones del 2017 y 2018. Huele a gas en el 
Estado de México, Coahuila y Nayarit. Sólo en cines. -LA FRASE DE LA SEMANA- Chamaqueada. Fue un error casi 
adolescente haber confiado en un político como Marcos Aguilar. Martha Gloria Morales, ex directora de la Facultad 
de Ciencias Políticas de la UAQ y coordinadora del plan de gobierno municipal 2015-2018. Y sí. -JUGADA TRAS 
JUGADA- Engañadita. A la doctora Martha Gloria, que al igual que la mayoría de los votantes del Municipio de 
Querétaro creyeron en el alcalde vendedor Marcos Aguilar Vega, un adolescente y chamaqueado ¡JAQUE MATE! 
(PA, 2) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS 
Por Juan Antonio del Agua 
REGALO DE REYES. Molestia e indignación causó la información publicada aquí de los policías municipales y 
estatales que alertaban sobre inminentes saqueos en la capital queretana, lo que llevó a que la mayoría cerraran 
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sus locales. También le llovió a algunos periodistas y medios de comunicación que desde las redes sociales 
hablaban de balaceras, saqueos y hasta de presencia militar. No se vale. Agua caliente, mata a la gente. (PA, 1) 
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 AMX: AMEALCO.MX  
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO ARM: ARGÓN MÉXICO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA AC: ACONTECER 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO CyP: CIUDAD Y PODER 

ELS: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA CI: CÓDICE INFORMATIVO 
EM: EL MOSQUITO  DR: DIARIO ROTATIVO 

EE: EL ECONOMISTA EXM: EXPRESS METROPOLITANO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO EQ: EXPRESO QUERÉTARO 

R: REFORMA IN: INQRO 
LJ: LA JORNADA IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 

E: EXCÉLSIOR LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB 
LAP: LA PRENSA PI: PODER INFORMATIVO 

 Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 
RQRO: REQRONEXION 
SB: SEMANARIO BITÁCORA 
SQ: SEXENIO QUERÉTARO 
SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB 
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